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【会議要録】 

令和６年度 第３回小郡市スポーツ推進審議会 

 

日時：令和７年２月２０日（木） ９時５８分～１１時１０分 
会場：小郡市役所 北別館２階 大会議室              

開会の宣言：司会進行（事務局）出席者そろった時点にて開会宣言、 

資料の確認説明 

 

１ 会長あいさつ 

第２回小郡市スポーツ推進基本計画策定委員会が実施された。今後、策定

される第２期スポーツ推進基本計画を進めていくご審議・ご意見等をお願い

します。 

 

 出席者自己紹介（出席委員８名、事務局６名） 

 

２ 経過 

 R6. 5.30(木)第１回小郡市スポーツ推進基本計画策定委員会 

 R6. 6.14(金)第１回小郡市スポーツ推進審議会 

 R6.11. 7(木)第２回策定委員会 

 R6.11.25(月)第２回審議会 

 R7. 1.20(月)～2.9(日)パブリックコメント（市民意見募集） 

 R7. 2.17(月)第３回策定委員会 

 

３ 議題（議長 会長にて進行） 

（１）令和６年度のスポーツ行事およびスポーツ活動報告について…資料 1 

 事務局説明…共通課題には、スポーツの趣向の個人差が広がっていること、

および、企画・運営する側の後継者不足がある。 

質問・意見等なし 

 

（２）令和６年度スポーツ振興課補助金および交付金団体について…資料２ 

委員…スポーツで頑張っている人達を応援するという意味で、もう少し出場

補助の増額が必要ではないか。 

会長…原資がない。 

 

（３）第２期小郡市スポーツ推進基本計画の策定について…資料３ 

 委員…アンケートの結果からどのような課題が判明し、それを本計画にどう

反映されているのか。 
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 事務局…全体共通した課題は、スポーツへの志向がバラバラというか、個人

差が大きくなったということと運営していく側が高齢化を含めて後

継者不足であるということがわかった。 

そこで、スポーツを支えるという場が強化されている。 

次の取り組みについて誰がするのか、どうしようかと考えていた

が、課題が明らかになった 

会長…事務局が言われたことについて、行政がスポーツを推進するのかとい

う課題もある。神戸市は、スポーツは推進するが実施の可否は個人に

任せて、部活動行政としてはやめる方針を出した。 

国の基本計画には、各地方自治体に任せるとあり、小郡市の基本計

画はこれでいいと思うが、計画に書いたものをどう進めるか、アクシ

ョンプランを行政としてどうつくるか、小郡市でどこまで動くかが大

切である。 

    基本計画はこれでいいと思う 

委員…庁内体制の整備について、男女共同参画は課長（幹事会）および市長

（本部会議）の庁内体制がある。各部にまたがっているものについ

て、連携をとって行ってもらいたい。 

また、スポーツ振興課の管理係・推進係が一体となって、一歩一歩

でも前に進めてもらいたい。 

予算がつき実行できるようにすることが大事である。 

委員…新体育館の運営、障がい者スポーツの推進などスポーツ事業を進めて

いくのは大変であるので、スポーツ協会を育成・支援してほしい。ス

ポーツ協会の職員の育成が必要である。 

事務局…１年単位の３年間の具体的施策、アクションプランをつくって行こ

うと考えている。色々な部署・関係課に声をかけ、各課と調整して

意見交換し全体で作成したい。 

    ２ページにある図に記載されている各課で構成される組織が必要と

考えている。 

事務局…スポーツ協会が設立して５年が経ち求められる役割も注目されてい

る。スポーツ協会も変わる時期に来ている。また、他課と連携した

取り組みもすすめていきたい。 

    スポーツ協会と市がスポーツ推進の両輪となり、進めていきたい。 

事務局…指導者の育成、地場で育成が部活動の地域移行には必要であると考

えている。 

 委員…専門職が必要（意見を出せる場が必要）であり、その職には決裁権が

ある人が必要だと考える。 

会長…アクションプランの数値目標を１０年後にしておき、5年で見直すな

ど、積み重ねて、１０年後によりスポーツをやっているというように

したらよい。学習指導要領も浸透するのに１０年かかる。 
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コロナ禍で止まっているところもあるが、個人で行うスポーツが増

加しているためどうサポートするかも必要である。基本計画の前文で

もスポーツの明確な定義がなく、ニーズも変わって来ている。それを

どうアクションプランにおとしていくかが大切である。 

委員…２２ページの柱２⑥の「外国人」の表記が気になる。市民には、外国

人も含むと言いながら異和感がある。 

委員…表現方法は事務局に任せる。 

委員…柱２①と②～⑥に異和感がある。 

①が全体を表記し、②～⑥が細部を表記しているので訂正してはど

うか。人を集めるイベントの内容を周知するには、学校発信・ＰＴＡ

発進など何かと組み合わせてお知らせすると集まる。 

   ラジオ体操とモルック、昔遊び、バスケットなどを行っている。 

委員…広報の仕方について、メールで流すと、保護者が見る。内容が消滅す

ることはないし、担任も負担にならない 

委員…アンケートでは、ジョギング、ランニングが多かった。そのジョギン

グ、ランニングコースについては、小郡市運動公園にあるが、小郡市

内の公園や道路等に、１kmコース・２kmコースを色・矢印等で表記

した。コースがあったら、やろうかなと思うのではないか。 

事務局…「外国人」の表記については検討し対応する。 

 

（４）その他 

委員…既存の事業は整理していったらよい、人数が不足する。 

   会議要録を市ホームページに載せ市民の啓発をはかったらどうか。 

会長…基本計画の第２期を今年度末に完成する。文字や表記の修正について

は、事務局に一任する。 

事務局…新体育館については、昨年度末に基本設計ができあがった。今後、

審議会においても情報を報告していく。 

  

 

４ 今後の予定 

 Ｒ７．３月 計画策定 

 

閉会１１：１０ 


